



gasNatural

GAS NATURAL SE INCORPORÓ HOY AL CONSEJO DE UNIÓN FENOSA CON SALVADOR GABARRÓ COMO PRESIDENTE

- **Rafael Villaseca, Francisco Reynés y Fernando Ramírez nombrados también consejeros de Unión Fenosa en representación de la compañía gasista.**
- **GAS NATURAL entra en el Consejo de Unión Fenosa tras culminar ayer la transacción de la adquisición del 35,3% de participación acordada con ACS y alcanzar el 50,02% de la eléctrica.**
- **El Consejo de Administración de GAS NATURAL aprobó proponer al Consejo de Administración de Unión Fenosa el nombramiento de Rafael Villaseca como consejero delegado de Unión Fenosa, una vez se haya producido la liquidación de la OPA.**

El presidente de GAS NATURAL, **Salvador Gabarró**, fue nombrado hoy presidente del Consejo de Administración de Unión Fenosa, en representación de la compañía gasista, tras la formalización de la compra del 50,02% de participación de la eléctrica acordada con ACS.

En la misma sesión, se incorporaron al Consejo de Administración en representación de GAS NATURAL, su consejero delegado, **Rafael Villaseca**, así como los actuales consejeros de la gasista, **Francisco Reynés** y **Fernando Ramírez**.

Los nuevos consejeros entran en el Consejo de Administración de la eléctrica tras la salida de los diez representantes de ACS, de acuerdo con el contrato suscrito entre las partes, y teniendo en cuenta que por el momento, GAS NATURAL únicamente puede ejercer derechos políticos por el 30% del capital, según establece la normativa vigente.



Al superar el umbral del 30% de participación, GAS NATURAL debía formular una OPA obligatoria por el 100% de Unión Fenosa y así lo hizo en el día de ayer solicitando de la CNMV la autorización del folleto de la operación.

Rafael Villaseca será también el consejero delegado de Unión Fenosa

Por otra parte, el Consejo de Administración de GAS NATURAL acordó considerar conveniente someter a la consideración del Consejo de Unión Fenosa el nombramiento de Rafael Villaseca como consejero delegado de la eléctrica, una vez finalizada la OPA, con el fin de lograr una rápida y eficiente integración operativa de ambos grupos.

La operación de adquisición de Unión Fenosa por parte de GAS NATURAL continúa adelante según el calendario previsto y, sujeto a la aprobación por CNMV, está a punto de iniciar la fase final con el lanzamiento de la OPA durante este mes de marzo, como paso previo a la integración operativa de las dos compañías.

Barcelona, 4 de marzo de 2009.